



被災地を守りたい

いとう ふみお
伊藤 文夫

★今月は『語り部バス』スタッフをご紹介します★
震災を風化させない為に毎朝運行している語り部バス
実は、当館のスタッフが語り部として活躍しています♪
【質問】 ①自己紹介 ②語り部をしてみたの感想
③私の思い・語り部テーマ

伊藤文夫（69歳） 勤続年数：36年
出身：南三陸町 所属：渉外部 部長

- ①趣味は晩酌、特技は宮城県について話す事
※伊藤部長は、宮城マスター検定1級取得者。
- ②話を真剣に聞き、亡くなった方の為に本気で涙流してくれる人がいた事に感銘を受けました。
- ③私自身被災し、多くの方々から助けられて生活してきました。皆様への感謝の気持ちを忘れずにお話しています。

今月のマリパル

南三陸町に何度も足をお運び頂いている愛知県の言の葉墨彩画家ひろはまかずとし先生とバルーンリリースをしました。風船一つひとつに願いごとを書いて、空に飛ばします。風船の中には、「しあわせのたね」ふうせんかずらの種が入っています。今ごろ、どこかの大地で芽吹いているのでしょうか



大学生のボランティア「ジャングルタイガース」さんたちが、マリパルの子どもたちと一緒に「スイカ割り大会」をしてくださいました♪
生まれてはじめてのスイカ割り大会に子どもたちは(*o*)ドキドキです★

☆お知らせ☆

雑誌「関東・東北じゃらん」さんとのコラボ企画で、てんこもり丼こと秋の味覚狩り丼が海フードBBQでお召し上がりいただけます。そのお値段！999円！という驚愕の料金です。期間は今月末まで今だけの限定メニューなので、秋旨丼と併せて是非お試しください！



T986-0766
宮城県本吉郡南三陸町志津川字黒崎99-17
南三陸ホテル観洋 情報誌編集部
TEL 0226-46-2442 FAX 0226-46-6200
Eメール minamisanriku@kanyo.co.jp

☆編集後記☆

朝の語り部バスでガイドをしてると、神奈川の人から声かけられる確率高い。『友達にも語り部聞いて欲しくて、また、来ちゃいました〜♪』という嬉しい声も頂いており、個人的にとても元気貰ってます♪ (よーすけ)

今年の夏も暑かったですね。もう燃え尽きました...(>_<) なんて冗談はさておき、これからお出かけしやすい行楽シーズンの到来です♪ 自転車でも走り回ります！(高田)

今月のひとこと
この地域の道路は野生の動物の横断に注意しましょう

BRTは側面にご当地キャラクター等が書かれています。今日はどのキャラに会えるかがいつも楽しみです。今後もより点と点が線になると良いですね。(小松ち)

かんよ〜よいトコ♪
何度もおいで〜♪



【Twitter】リアルタイムで情報発信中!「@kanyo11」
ホームページでスタッフブログ「ときめきピチピチ便り」を毎日更新中!



東日本大震災関係功労者表彰



“東日本大震災の発生に際し、避難された方々の居住の確保等に尽力し、地域住民の生活の安定等のために顕著な成果を挙げた。”として、東日本大震災関係功労者に対する国土交通大臣感謝状を授与されました。7月27日(金)午前11時より授与式が国土交通省において行われ、南三陸ホテル観洋からは阿部隆二郎副社長が出席致しました。当館は今後も地域住民の方とのつながりを大切に様々な取り組みを行なって参ります。



BRT 運行開始しました★



観洋の最寄駅

【仙台方面からお越しのお客様】
陸前戸倉駅

ホテル観洋

【気仙沼方面からお越しのお客様】
志津川駅

8/20よりJR気仙沼線の柳津—気仙沼間55・3キロで、被災鉄道を舗装してバス専用道として使うBRT（バス高速輸送システム）を一部導入した代行バスの運行が始まりました。
現在バス専用道路は気仙沼市の陸前階上（はしかみ）—最知間の2.1キロです。JRは今後、約6割を専用道路にする計画です。ご宿泊の際には陸前戸倉・志津川駅までホテルより送迎いたしますので、事前にご連絡くださいませ。

きりこの通り復活

2010年に南三陸の女性たちの参加する彩プロジェクトが行なったきりこを使ったアートが再び南三陸によみがえりました。以前、伝統的な切り紙の技術、きりこを1軒1軒の由来に合わせて制作したものが震災前の南三陸町の通りを中心に飾られ、好評でした。

このプロジェクトを再び、雨が降ってもやぶれる心配のない、アルミ板を使って再現、更にその隣には店主や家主からのメッセージを添えられました。建物の基礎のみが残る旧商店街に飾られたきりこは、かつてそこに賑やかな通りだったことを感じさせます。メッセージもどれも印象的で読み続けていくうちに震災前の様子が思い出され、こみ上げてくるものがありました。



↑南三陸の中心部
今は草原のようです



←それぞれの想いが
こめられたきりこメッセージ



旬の秋味を南三陸キラキラ秋旨丼

当館では
レストラン「サトウ」にご用意!

**【秋旨丼提供店】
(8店舗)**

- ◆南三陸ホテル観洋
- ◆志のや
- ◆松原食堂
- ◆静江館 (ヤマウチ鮮魚店)
- ◆鮎処えんどう
- ◆はしもと
- ◆日の出荘
- ◆豊楽食堂

**南三陸キラキラ秋旨丼
(1800円) (税込)**

【期間】 9月1日～10月末日 ※仕入の状況により、召し上がれない日も御座います。
【内容】 南三陸の『秋の旬』＜カツオ・サンマ・アナゴ、南三陸が誇る銀ザケ＞
 4つの旬の食材の中から1品以上盛り込んだ丼です。
 この旬の味覚ひとつひとつが、再生への1歩です。
 各店オリジナルの南三陸キラキラ秋旨丼を是非ご賞味くださいませ。

大橋トリオ

カキ氷の無料提供

笠井アナフル稼働

みんなの映画館

7月29日に、「映画屋とその仲間達」の方々が、南三陸町でイベント「みんなの映画館」を開催♪

●映画の上映 ●フリマ&カフェ ●音楽イベント など、内容盛り沢山。更に!!

フジテレビ笠井アナウンサー俳優の岸部一徳さんも駆けつけて頂きました。〈映画上映〉

●バンダコバンダ～雨ふりサーカスの巻～
●ワンピース～ストロングワールド～
●エクレール・お菓子放浪記
●大阪ハムレット ※監督の光石富士朗さんと、ご出演している岸部一徳さんの舞台挨拶あり。

舞台挨拶

映画上映

『映画屋とその仲間達』の皆様

俳優 岸部一徳氏

ホテル観洋 佐藤政美氏

『確かに似てるね。』とおっしゃってました♪

奇跡のツーショット

FMみなさんが映画になりました!

「ガレキとラジオ」

昨年5月17日に災害ラジオ局として地域の情報を発信し続けた「FMみなさん」のドキュメント映画が宮城県2ヶ所上映されています。全員が初心者、その中でラジオを越えて地域の人々を盛り上げるメンバーを追っています。仮設に暮らす方も取り上げられ、ラジオによって生活できたことなどまだまだ知られていないことがあると思います。四苦八苦しながらも前向きなFMみなさんを是非ご覧下さいませ。会場はMOVIX仙台 MOVIX利府

町の人を元気にしたい!

地震で失ったもの
の尊さを知った

FMみなさんは不滅です!



ホテルスタッフも「観洋ナウ!」というコーナーで出演していました